

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sans embargo



Zollikofen, le 20 septembre 2023

IP-SUISSE jugé « Vivement recommandé »

En 2015, IP-SUISSE avait reçu la note « Recommandé ». Aujourd’hui, le label à la coccinelle est jugé « Vivement recommandé » par labelinfo.ch. Ceci essentiellement en raison du développement permanent du programme de durabilité de la coccinelle.

Depuis 30 ans, IP-SUISSE suit son chemin vers une agriculture durable dans sa globalité, de manière conséquente en ne cessant de se développer. Un engagement qui est reconnu. Si le label à la coccinelle avait déjà reçu en 2015 l’évaluation « Recommandé » en matière de durabilité de la part de la fondation indépendante Pusch, en collaboration avec le WWF Suisse, Helvetas et la fondation pour la protection des consommateurs SKS, aujourd’hui, huit ans plus tard, cette évaluation s’est élevée au rang de « Vivement recommandé ».

Amélioration dans toutes les catégories

labelinfo.ch évalue quatre catégories : compatibilité sociale, respect de l’environnement, bien-être animal et crédibilité. La coccinelle s’est améliorée dans tous les domaines.

Ces dernières années, IP-SUISSE a révisé et complété ses directives en matière de durabilité. En 2021, en plus de son système de points pour la biodiversité, elle en a introduit un pour la protection du climat et un pour la protection des ressources, ce qui permet, au moyen de diverses mesures, de réduire les émissions de gaz à effet de serre sur les exploitations agricoles. Des exigences sociales de base ont par ailleurs été introduites en 2022 pour les collaboratrices et collaborateurs agricoles. Le développement du système d’évaluation de labelinfo.ch lui-même a également permis à la coccinelle d’engranger des points supplémentaires : par exemple, la « Protection intégrée des cultures » est aujourd’hui un indicateur explicite.

IP-SUISSE a obtenu le meilleur score dans le secteur du bien-être animal grâce à des indicateurs bien notés tels que l’élevage respectueux de l’espèce et l’accès à l’extérieur, l’alimentation animale, les conditions de détention et la santé animale.

Christophe Eggenschwiler, Gérant d’IP-SUISSE : « L’évaluation « Vivement recommandé » est d’une part une confirmation des prestations supplémentaires que nos familles paysannes fournissent chaque jour pour le bien de tous et, d’autre part, une motivation pour continuer à développer nos programmes de durabilité à l’avenir. Je suis persuadé que les consommatrices et

consommateurs reconnaîtront ainsi plus facilement les prestations fournies et seront prêts à payer un supplément pour cela. »

Qu'est-ce que labelinfo.ch ?

Depuis 2001, la plateforme labelinfo.ch fournit des renseignements sur le contenu et la crédibilité des labels de durabilité. Les labels sont analysés de manière détaillée sous l'angle de la durabilité dans les domaines de la crédibilité, du respect de l'environnement, de la compatibilité sociale et du bien-être animal. Ces quatre dimensions permettent de créer une grille d'évaluation avec 284 indicateurs. Seuls les labels qui remplissent au moins les exigences d'une des quatre dimensions sont analysés.

labelinfo.ch regroupe la fondation L'environnement en pratique Suisse (Pusch) et l'Institut pour l'environnement et les ressources naturelles (IUNR) de la ZHAW, ainsi que d'autres partenaires. La méthodologie se base sur les critères d'évaluation des deux organisations internationales International Trade Centre (ITC) et Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ). Une douzaine d'autres organisations telles que le WWF Suisse, la protection des consommateurs, l'OFEV et le SECO sont également parties prenantes.

Pour de plus amples informations :

Eggenschwiler Christophe, Gérant: christophe.eggenschwiler@ipsuisse.ch, 031 910 60 00

À propos d'IP-SUISSE: Créée il y a plus de trente ans, l'«Association suisse des paysannes et paysans pratiquant la production intégrée» figure aujourd'hui parmi les organisations de producteurs agricoles les plus importantes de Suisse. Les quelque 18'500 paysannes et paysans IP-SUISSE produisent dans le respect de l'environnement, des animaux et de l'être humain des denrées alimentaires de haute qualité à des prix abordables et de manière économique.

Site Web, Facebook, X, Instagram